

7 J: Los barrios en lucha por su futuro

Las políticas temerarias llevadas por los gobiernos del PP en la ciudad y en la Comunidad de Madrid han disparado sus deudas. En la ciudad esta escandalosa deuda supone una losa insoportable para la vida de la ciudad, ya que una cuarta parte del presupuesto municipal (o sea 1.000 millones de euros al año) va destinado a pagar la misma, en concepto de amortización e intereses bancarios.

El grueso principal de esta colosal deuda procede de unas obras desmesuradas que a la ciudad de Madrid y sus vecinos han reportado pocos o nulos beneficios, y, en algunos casos, hasta cargas y pérdidas.

En la actual situación de crisis, mientras los vecinos y vecinas vemos recortados salarios, prestaciones y servicios necesarios, los bancos y grandes empresas no dejan de aumentar sus beneficios a costa de la gran mayoría. ¿No sería más justo que se recortara a los que tienen beneficios crecientes para que la población más necesitada pueda sobrevivir? ES LO QUE EXIGIMOS, NO PAGAR LA DEUDA MUNICIPAL PARA QUE LA CIUDAD, SUS BARRIOS Y SUS VECINOS RECUPEREN LA DIGNIDAD Y EL NIVEL QUE SE MERECE.

De esta manera conseguiremos FRENAR LOS RECORTES Y DESPIDOS EN LOS SERVICIOS MUNICIPALES, y establecer UN PLAN DE CHOQUE para Vicálvaro destinado a

- Mantener la vivienda pública ya sea de la EMVS o del IVIMA
- En Educación que las escuelas infantiles sean de gestión pública directa y se reduzcan las cuotas, al igual que en las Escuelas de Música y en la Universidad. La necesaria y proyectada ampliación del IES Villablanca, así como la construcción de un nuevo instituto necesario debido al crecimiento de la población del distrito.
- En Sanidad es necesaria la construcción del Centro de Salud de Valderrivas y el Centro de Especialidades pues hay que tener en cuenta que hay otro nuevo barrio en construcción: El Cañaveral.
- Es necesario declarar situación de emergencia en el distrito debido al desempleo que afecta a uno de cada cuatro vecinos y vecinas en edad de trabajar, adoptando un plan de empleo y de ayudas a los parados.
- Hay que aumentar el gasto social en el distrito que en 2014 tan sólo representa el 20% el presupuesto de la Junta Municipal.
- Recuperación de todos los puestos de trabajo municipales eliminados en bibliotecas, centros culturales, colegios, polideportivos, limpieza, jardinería, EMT, Metro...
- Poner a disposición de los jóvenes espacios para la cultura y el ocio que puedan ser gestionados por ellos mismos.
- Restauración de zonas deterioradas como el Bulevar Indalecio Prieto en Valdebernardo.
- Dar facilidades en las comunicaciones llevando a cabo la promesa y el compromiso de hacer gratuito el tramo de la R-3, al menos hasta la M-50.

Todas estas cosas han quedado paralizadas por una política municipal y en la Comunidad de Madrid, que ha dado absoluta prioridad al pago de la deuda pero son necesidades que no se pueden posponer. Por ello, vecinos y vecinas de Vicálvaro, os llamamos a participar en una jornada de lucha vecinal simultánea en todos los distritos y en muchas otras localidades de la Comunidad el 7 de junio a las 12 horas.

En Vicálvaro nos manifestaremos los vecinos y vecinas de los tres barrios terminando en la Plaza de D. Antonio de Andrés, ante la Junta Municipal.